

# WARTA

## Dandim 1008/Tabalong Paparkan Peran TNI Dalam Pemilu Serentak 2024

Maskuri - [TABALONG.WARTA.CO.ID](http://TABALONG.WARTA.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 20:30



*Dandim 1008/Tabalong Paparkan Peran TNI dalam Pemilu Serentak 2024*

TABALONG. Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Tabalong melaksanakan Sosialisasi Pengawasan Partisipatif pada Pemilu Serentak 2024, bertempat di lantai 2 hotel Aston Kelurahan Mabuun, Kecamatan Murung Pudak,

Kabupaten Tabalong. Jumat (23/09).



Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat jejaring dan kekuatan masyarakat sipil demokratis dalam upaya melakukan pengawasan oleh masyarakat yang biasa disebut Pengawasan Partisipatif.

Pengawasan partisipatif menjadi komitmen bersama untuk mewujudkan warga negara yang aktif dalam mengikuti perkembangan pembangunan demokrasi. Pengawasan menjadi sarana pembelajaran politik bagi masyarakat. partisipasinya dibutuhkan demi Pemilu berkualitas.

Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani yang diwakili Kaban Kesbangpol Ahmad Rahadian Noor berharap pada pelaksanaan pemilu nantinya tingkat partisipatif lebih meningkat lagi.

“Peran pengawasan dan meningkatkan partisipatif bukan hanya peran Pemerintah Daerah saja namun tanggung jawab kita bersama khusus yang bersinggungan langsung dengan masyarakat agar bisa mensosialisasikan kepada warga” tutur Ahmad Rahadian.

Sementara itu, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si, M.Tr(Han) yang turut hadir menjadi pemateri dalam kegiatan ini memaparkan Peran serta TNI dalam penyelenggaraan Pemilu serentak 2024.

“UU TNI yang mengatur tentang Netralitas TNI pada penyelenggaraan Pemilu, TNI tetap bersikap Netral dalam pelaksanaan kegiatan Pemilu dengan tidak melakukan tindakan baik politik praktis mau kegiatan lainnya yang bisa mencemarkan institusi TNI” papar Dandim.

Namun Dandim menegaskan TNI akan tetap mendukung terciptanya Pemilihan umum yang berjalan aman dengan terus bersinergi dengan pihak Polri guna perbantuan keamanan selama jalannya Pemilihan umum. (Pendim1008).